
Nota del comité organizador

Durante los días 28, 29 y 30 de mayo, se celebrarán en Salamanca las XXVIII Jornadas de Economía de la Salud. Además de presentarse trabajos sobre el lema principal, «Economía, comportamiento y salud», las Jornadas ofrecen de nuevo la oportunidad para exponer y conocer las investigaciones recientes sobre economía de la salud, política y gestión sanitaria.

El entorno histórico-monumental de la ciudad de Salamanca, que celebra los 790 años de su Universidad, supone un atractivo marco para el mejor desempeño en el contenido científico de las Jornadas y para el disfrute de las actividades lúdico-sociales complementarias. El desarrollo de estas dos dimensiones se hará íntegramente dentro del casco histórico de la ciudad, eliminando así la necesidad de utilizar medios de transporte motorizados.

La sede de las Jornadas será el Palacio del Arzobispo Fonseca del siglo XVI, dividido en la Hospedería de Fonseca y el Colegio Arzobispo Fonseca. En la Hos-

pedería, que acogió la XV Cumbre Iberoamericana en 2005, se celebrarán las sesiones plenarias, las mesas de ponencias, el taller y las presentaciones en forma de póster. El Colegio Arzobispo Fonseca acogerá las comidas de las Jornadas, que se servirán en torno al conocido claustro renacentista obra de Diego de Siloé. La tradicional cena de las Jornadas se celebrará en el Palacio Rodríguez de Figueroa, construido en 1545, que este año se celebra su 150 aniversario como Casino de Salamanca. En su claustro interior cubierto podremos disfrutar de la gastronomía local, así como del ya tradicional baile posterior en la pista central.

Os invitamos a todos a asistir y participar en Salamanca en unas Jornadas de Economía de la Salud que esperamos resulten interesantes, agradables y difíciles de olvidar.

El Comité organizador